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Oséias 6:1-3 
Vinde, e tornemos ao Senhor, porque Ele despedaçou, e nos sarará; feriu, e nos atará a 
ferida. Depois de dois dias nos dará a vida; ao terceiro dia nos ressuscitará, e viveremos 
diante Dele. Então conheçamos, e prossigamos em conhecer ao Senhor; a Sua saída, 
como a alva, é certa; e Ele a nós virá como a chuva, como chuva serôdia que rega a terra. 
 

A Chuva Temporã e Serôdia 
 
É inequívoca a alusão que o profeta Oséias fez com a sua linguagem escatológica da 
revelação da vinda de Cristo para o terceiro milênio. Sabemos que para Deus um dia é 
como mil anos e vice-versa, e aqui é dito que após dois dias ou no começo do terceiro 
dia, os santos ressuscitarão. Desde a primeira vinda de Cristo já se passaram dois dias 
ou dois mil anos, e o terceiro dia ou terceiro milênio começou no ano 2001. Até que o 
Senhor viesse, o profeta Oséias disse que o povo eleito de Deus deveria prosseguir em 
conhecer ao Senhor, o que significa que ele deve buscar pelo seu amadurecimento, e a 
maneira como Deus tem feito isso em nossos dias foi derramar sobre a Igreja uma chuva 
temporã, que como o irmão Branham nos fez lembrar, o significado para essa palavra no 
hebraico é justamente “ensino”. Porém a chuva serôdia também está sendo derramada ao 
mesmo tempo nesse dia, que é a chuva da colheita ou da fé de arrebatamento. 
 
E tanto a chuva de ensino como a fé de arrebatamento seria dada à Noiva deste tempo 
do fim por meio de um ministério profético, porque um profeta é um revelador da Palavra, 
e é justamente a fé revelada que conduzirá a Semente predestinada do tempo do fim a 
um amadurecimento na Presença de Deus. 
 

Tentando Fazer Um Serviço Para Deus Sem Ser da Vontade de Deus (27/11/1965) § 
258 
A própria palavra “profeta” significa que “ele é um revelador da Palavra de Deus,” a 
interpretação somente vem a isso. E é por isso que hoje nós estamos com tanta 
necessidade desta grande pessoa que nos deverá ser enviada na forma do profeta 
Elias, porque será a revelação de Deus dada a conhecer a nós por vindicação, mostrando 
que é o dia e a hora e a estação em que Deus prometeu que estaria. (Então nós estamos 
vivendo hoje no dia, na hora e na estação em que Deus Se manifestaria por meio de uma 
Mensagem peculiar para um povo que foi preordenado por Deus para ouvir, porque não 
serão todos que aceitarão essa Mensagem.) E, lembre-se, ele será contestado; sempre 
tem sido, sempre será. Rejeitado, do mesmo modo que a palha empurrará... Primeiro ele 
será aceito, porque a palha somente abriga o trigo até que ele esteja em condições de 
sair para o sol. Os pentecostais somente abrigarão a Mensagem, dar-Lhe-ão uma porta 
aberta até que Ela seja divulgada, e então a palha se retirará, e o trigo ficará na 
Presença do Filho, veja, para amadurecer. 
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Veja que o irmão Branham disse que o mensageiro e sua mensagem seriam rejeitados 
pelas denominações. 
 
Deus prometeu enviar um Alarido que é uma espécie de Voz de comando a fim de pôr 
uma igreja em ordem e prepará-La para o arrebatamento e para a Vinda de Cristo. Esse 
Alarido é uma Mensagem vindicada por Deus enviada para toda a Semente eleita que 
viria neste dia para ouvi-La. Essa Mensagem é nada mais do que a revelação completa 
da Palavra de Deus para esta hora. A chuva temporã, que o irmão Branham chamava de 
a “chuva de ensinamento” e a chuva serôdia, seriam derramadas sobre a igreja nesse 
tempo do fim praticamente ao mesmo tempo, cujas chuvas representam a doutrina que 
seria entregue ao povo de Deus visando ao amadurecimento da Semente que foi 
plantada, até chegar o tempo da colheita. O Espírito Santo estaria aqui de uma forma 
muito especial Se manifestando através dessa Mensagem e também por meio de um 
ministério profético e vindicado. Portanto, o Espírito Santo estaria aqui selando um povo 
como um Sinal a todo aquele que recebesse essa Mensagem. Essa Mensagem daria a fé 
de arrebatamento ao converter os corações dos filhos deste dia de volta aos pais do 
pentecostes. Ela é uma Palavra predestinada para um povo predestinado. Uma 
Mensagem certa que viria em um tempo certo para um povo certo, e a dispensação da 
igreja gentílica estaria perto de se encerrar bem no momento em que essa Aparição se 
manifestasse sobre a terra. 
 

Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 150 
Agora eu quero que vocês sejam bem cuidadosos aqui e vejam isto. Deus prometeu que 
no tempo do fim Malaquias 4 se cumprirá. Tem que se cumprir porque é a Palavra de 
Deus falada pelo profeta Malaquias, vivificada pelo Espírito. Jesus Se referiu a isto. 
Ocorre um pouco antes de Cristo vir pela segunda vez. Por volta do tempo em que Jesus 
vem, toda a Escritura tem que se cumprir. A dispensação gentia estará em sua última era 
da igreja quando esse mensageiro de Malaquias vier. Ele estará certo com a Palavra. Ele 
tomará toda a Bíblia desde Gênesis até Apocalipse. Ele começará com a semente da 
serpente e prosseguirá até o mensageiro da chuva serôdia. Porém ele será rejeitado 
pelas denominações. 
 

A Rejeição da Mensagem da Hora 
 
Essa Mensagem nos foi enviada não somente para aprendermos teologia, mas para que 
aprendêssemos a viver para Deus, não da nossa maneira, mas da maneira Dele, e para 
aceitarmos uma doutrina que seja Dele e não uma inventada pelo homem. É por essa 
razão que esse ministério deveria ser rejeitado pelas denominações, que preferem 
sustentar a sua própria doutrina e o seu próprio parecer. 
 
Creio ser oportuno rever rapidamente algo que eu traduzi anos atrás, de um artigo 
publicado pelo irmão Joseph Mattsson Boze, intitulado “Ide Novamente”, onde ele gravou 
o momento em que Deus entregou uma mensagem em profecia logo após o irmão 
Branham ter concluído o seu sermão. Nesta mensagem Deus fala que naqueles dias o 
Seu servo já estava sendo rejeitado, da mesma maneira que Jesus Cristo havia sido, e 
que Deus julgaria a todos os incrédulos por terem rejeitado outra vez a manifestação do 
ministério do Filho do Homem para estes dias. 
 
O irmão Branham tinha acabado de pregar o sermão “Queríamos Ver a Jesus”, e o 
público estava em profundo silêncio – ou melhor, não se mexia, nem um sussurro se 
ouvia. Quando Deus está prestes a falar Ele invoca um silêncio sagrado! Até mesmo o 
irmão Branham que estava falando baixinho parou repentinamente! Então, de repente, 
uma voz foi ouvida a partir da galeria ao longe. Não havia necessidade de um microfone, 
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pois Deus abriu cada ouvido como parecia! As ondas de ar levaram isso claramente ao 
ouvido e coração de todos os presentes. Deixe-me citá-lo exatamente – palavra por 
palavra, como registrado em meu gravador: 
 
“Sim, diz o Senhor a este Meu povo, ao Meu servo a quem enviei, e igualmente a ti, 
também a esta geração, deve ele ousadamente falar assim como Paulo, (Veja que o 
Espírito está dizendo que a mensagem de William Branham era de fato apostólica) para 
convencer a estes de que Eu o tenho enviado. Sim, porque Eu o envei, o Meu servo 
Branham. Tenho colocado as Minhas Palavras em sua boca. (Então a voz de William 
Branham era a Voz de Deus, porque ele tinha o “Assim Diz o Senhor”; porém não se 
esqueça que o irmão Branham disse que uma vez que a Noiva tem hoje a plenitude da 
Palavra Nela, então a Noiva também possui o “Assim Diz o Senhor”) Assim como Eu 
enviei o Meu Filho para morrer, e o Meu povo O rejeitou – exatamente assim enviei 
o Meu filho Branham, igualmente neste teu dia – para estes ele tem vindo. (Então 
Deus aqui está dizendo: “Enviei o Meu servo Branham para que ele fosse rejeitado 
exatamente como o Meu Filho também foi”. William Branham tinha o mesmo ministério do 
Filho do Homem) Sim, eles se reuniram, eles se encontraram em suas câmaras secretas. 
Os líderes do Meu povo têm tomado conselho. Eles pronunciaram até mesmo julgamento 
sobre ele. Disseram em suas câmaras secretas... – „Devemos rejeitá-lo – (Aí está. As 
denominações têm rejeitado essa Mensagem) devemos procurar uma falha nele. Nós 
descobriremos muitas falhas nele, e vamos ensinar o nosso povo. Nós diremos a eles que 
isso também é Belzebu. Sim, não é o Espírito do Senhor que o enviou‟. Então Eu os 
julgarei igualmente pelo Meu servo Branham que enviei a ti. (Como que Deus julgaria 
os incrédulos e as denominações pelo irmão Branham? Pela própria Mensagem que ele 
entregou. Quem rejeitasse a sua Mensagem já estaria condenado) Pois colocarei o Meu 
Espírito em Meus servos e se tu não te renderes ao Meu Espírito tu serás quebrantado. 
(Agora Deus falou em “servos” no plural. Quem são esses “servos”? Ele está falando do 
ministério quíntuplo que faria eco a esta Mensagem. Portanto, eles também deveriam ser 
rejeitados, da mesma maneira como o mensageiro foi) Mas se isso cair sobre ti, e se a 
Palavra do Senhor cair sobre ti, tu serás esmagado, e a tua casa será deixada a ti 
desolada. (...) E assim diz o Senhor, igualmente para aqueles que se reuniram, assim diz 
o Senhor para aqueles que se chamam os que foram cheios com o Meu Espírito: Porque 
fostes o Meu povo – Eu te abençoei, Eu te ungi, mas tu tens se reunido e rejeitado o 
servo do Senhor Deus que enviei a ti. (Veja, Ele está falando agora de ministros cheios 
do Espírito e com vários dons, mas que mesmo assim não puderam suportar a sua 
Mensagem) E justamente por enviá-lo Eu te julgarei, e a tua casa se tornará em 
desolação – exatamente neste dia e nesta hora. (É interessante lembrar mais uma vez de 
que Deus aqui está falando com “crentes”) Pois tu clamas por um avivamento, mas os 
ouvidos do Senhor não escutarão a ti, pois quando Eu te chamei a ti, tu não Me 
conheceste. Foste um povo estranho para Mim quando Eu falava para ti. Sim, tu te 
tornaste exatamente como o Meu povo, quando estive de pé e expulsei demônios e curei 
os enfermos, e parti o pão e se multiplicaram perante os teus olhos, e tu disseste: „Ele tem 
um demônio‟...” 
 
Aqui está apenas uma pequena demonstração do que o irmão Branham disse no livro das 
eras e também em seus sermões, de que esta Mensagem e o mensageiro seriam 
rejeitados. Com certeza, Deus primeiro lhe revelou isso em privado, mas depois o irmão 
Branham ouviu o próprio Deus dizendo isso publicamente para toda aquela audiência, 
como uma confirmação. O irmão Branham era um enviado de Deus trazendo a mesma 
mensagem dos apóstolos, mas sua mensagem seria rejeitada da mesma maneira como o 
Seu Filho também foi. 
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Agora, embora o irmão Branham ensinasse que esse ministério deveria vir, e que ele 
próprio tinha esse ministério, ele não o admitia publicamente, e a principal razão do 
porque o irmão Branham não se identificava abertamente como sendo o Elias de 
Malaquias 4, era porque ele não queria que os olhos da Noiva estivessem focados nele, 
mas que todos entendessem que a obra realizada não era devido a um esforço e 
conhecimento de um homem, mas que era a manifestação do próprio Senhor Jesus em 
meio a Sua Igreja. Em outras palavras, Deus é o verdadeiro Elias da Igreja. 
 
Tentando Fazer Um Serviço Para Deus Sem Ser da Vontade de Deus (27/11/1965) § 
212 
Agora, temos tido Elias, e capas de Elias, e mantos de Elias, e tudo de Elias. (Tivemos 
muitas personificações de homens se dizendo ter o ministério e espirito de Elias, mas isso 
era apenas o diabo para confundir os eleitos a fim de não reconhecerem o original quando 
viesse) Mas o Elias deste dia é o Senhor Jesus Cristo. É para Ele vir conforme Mateus 
dezessete... Lucas 17:30, diz que é para o Filho do homem Se manifestar entre Seu povo. 
Não um homem, Deus! Mas virá através de um profeta. 
 

Elias é a Manifestação do Filho do Homem 
 
O irmão Branham disse que o seu ministério era para declarar que Deus estava aqui, e 
que esta era a hora em que o Filho do Homem, o Elias da Igreja, estava manifestando a 
Sua Presença em misericórdia para preparar um povo para a Sua vinda. Alguns 
interpretam que isso já teria acontecido em 1963, quando uma nuvem em uma forma de 
uma cabeça foi fotografada no céu. Alguns alegam que isso seria Cristo descendo à terra, 
quando na verdade, o irmão Branham ensinava que Cristo já estava aqui muito antes 
disso. Aquilo não foi a vinda de Cristo, mas apenas sinais da Aparição do Filho do 
Homem para Sua Noiva, os quais Ele já estava mostrando muito antes disso. 
 
O Chamado Para Fora (09/01/1958) §§ 24, 33 
Jesus disse: “Quando o Filho do homem Se revela desde o céu”. Deixe-me terminar 
dizendo o seguinte: que o Filho do homem está sendo revelado do céu. “Será que isso vai 
vir depois de algum tempo, irmão Branham?” É agora. E eu espero que eu não tenha que 
tornar isso tão pessoal desta própria reunião, mas que o seu espírito dentro de você que é 
dado a você por Deus, possa ler o que eu estou falando. O Filho do Homem já tem 
vindo desde a glória e está Se revelando nos últimos anos à Sua Igreja em 
misericórdia, mostrando-lhes a Sua grande Presença, fazendo as mesmas coisas que 
Ele fez quando Ele esteve aqui na terra, revelando-Se como Ele fez a Abraão. Antes da 
destruição (Antes da destruição de Sodoma e Gomorra, Elohim apareceu a Abraão em 
carne humana juntamente com outros dois anjos, assim como esteve na carne de Seu 
Filho primogênito. E agora Deus estava novamente ali na carne de um profeta, para fazer 
as mesmas obras que Ele fez quando esteve em Jesus) Ele veio agora em 
misericórdia, revelando-Se à Igreja. Ele está sendo escarnecido e zombado. (...) Oh, 
não vai ser maravilhoso naquele dia? Você não está feliz hoje de estar vivendo para ver o 
Filho do homem revelando-Se à Sua Igreja? “No dia em que o Filho do homem for 
revelado...” O que Ele faz? Se revela em misericórdia primeiro. Então, da próxima vez, Ele 
Se revela no juízo para condenar aqueles que rejeitam a misericórdia. Agora é a hora. O 
que Ele está a Se revelar? Em misericórdia, salvando a sua alma, dando-lhe de Sua Vida, 
dando-lhe a alegria ao invés de tristeza, fé em lugar do medo, a cura em lugar da doença, 
Se revelando a você em Sua misericórdia, da mesma maneira que Ele fez lá no passado. 
E se Ele está fazendo isso agora, quão distante está o arrebatamento e o juízo? 
Quantos entendem o que eu estou falando? A escritura, a revelação do Senhor Jesus. 
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Então o Elias, que é a manifestação ou retorno do ministério do nosso Senhor Jesus 
Cristo, de fato já veio, e as Escrituras relacionadas à manifestação de seu ministério para 
este dia já foram satisfeitas. Porém, o mesmo não acontece para a vinda física de Cristo, 
onde algumas Escrituras ainda reclamam por seu cumprimento. 
 

Alguns Eventos Que Antecedem a Segunda Vinda de Cristo 
 
Portanto, é totalmente falacioso e irresponsável a comparação que alguns fazem, ao dizer 
que a espera que o irmão Branham fazia pela vinda de Cristo e a manifestação do mesmo 
por meio do profeta de Malaquias 4 seriam tudo o mesmo evento. Quando esses 
ministros incautos usam esse falso paralelismo para provar que Cristo já veio, eles 
precisam fazer com que seus seguidores ignorem todo o conjunto circunstancial de 
eventos atrelados à segunda vinda de Cristo, como ensinado pelo irmão Branham. 
 
Vejamos alguns dos eventos que o irmão Branham disse que tem que ocorrer antes que 
Cristo venha para arrebatar a Sua Igreja: 
 

 Quando Cristo de fato vier pela segunda vez, a Igreja será arrebatada, porque Ele 
só será visto pelos santos quando eles se reunirem com o seu Senhor nos ares. Ele não 
será visto da terra pela Sua Igreja; eles é que terão que ser arrebatados para que possam 
vê-Lo. Isso já aconteceu? Não. 

 

 Segundo a visão “Além da Cortina do Tempo” que nos foi contada pelo irmão 
Branham, quando a segunda vinda de Cristo ocorrer, ele deverá primeiro ser julgado 
segundo a mensagem que ele nos entregou. Em seguida, ele nos apresentará a Cristo e 
depois voltaremos para terra para vivermos para sempre. Isso já aconteceu? Não. 
 

 Quando Cristo vier pela segunda vez, imediatamente a Ceia das Bodas ocorrerá 
nos céus, porque é só lá que a Noiva se torna Esposa de Cristo. Isso já aconteceu? Não. 
 

 Quando a segunda vinda de Cristo acontecer, o último eleito já terá entrado no 
Corpo de Cristo, e isso não é um evento já acontecido em outro tempo dimensional de 
Deus, mas será no tempo dos homens, como será também a própria vinda de Cristo. Isso 
já aconteceu? Não. 
 

 O irmão Branham disse que a segunda vinda de Cristo só acontecerá depois que 
as duas últimas visões de 1933 se cumprirem, que é uma mulher governando na América 
e a destruição da mesma. Isso já aconteceu? Não. 

 

 O irmão Branham também ensinava que quando a segunda vinda de Cristo 
acontecer, o tempo dos gentios se acabará e Deus Se voltará aos judeus para selar os 
144 mil. Isso já aconteceu? Não. 
 
Todos esses outros eventos eram os que o irmão Branham também ansiosamente 
aguardava ver por cumprir-se no mesmo dia em que Cristo voltasse. Então veja que 
embora o irmão Branham ensinasse que o Filho do Homem já estivesse aqui para pôr 
uma igreja em ordem, ele ainda assim esperava que o Cristo aparecesse algum dia 
fisicamente no dia da ressurreição. Na Sua aparição, Cristo usou a carne de um profeta, 
mas na Sua vinda, Ele descerá com Seu próprio corpo glorioso. 
 
A Semente da Serpente (28/09/58) § 251 



6 
 

Nós cremos na segunda vinda de Cristo... O corpo visível do Senhor, não Espírito, 
(Em Espírito Ele já estava. Sua Parousia já está entre nós, mas o irmão Branham estava 
esperando ainda por uma outra forma de manifestação.) mas o corpo do Senhor Jesus, 
vindo outra vez em glória. (Não mais no corpo de algum profeta, mas no Seu próprio 
corpo) Nós cremos na ressurreição física dos mortos para receber um corpo... não velho e 
enrugado como fomos para a sepultura, mas um novo, a própria flor da juventude para 
viver para sempre. 
 

Quando Se Tem Fome Come-se Qualquer Coisa 
 
Mas como se já não fosse o bastante vermos falsos Elias aparecerem, temos sido 
testemunhas também de uma falsa Mensagem ser pregada para a Noiva trazendo morte 
na panela. Contudo, como esse é um tempo em que as pessoas teriam fome de ouvir da 
verdadeira Palavra de Deus, eles não se importam em comer qualquer coisa, na 
esperança de que isso possa lhe trazer algum benefício. 
 
Hipócrates dizia: “Que o teu remédio seja o teu alimento, e o que o teu alimento seja o teu 
remédio”. Ele disse isso porque havia descoberto que um alimento saudável não apenas 
nutre e sustenta o corpo, mas também pode prevenir doenças. Mas uma má alimentação 
além de não sustentar, pode também lhe deixar doente. E hoje estamos vivendo um 
tempo de muita fome sobre a terra, de tal maneira que seja o que for que um ministro 
estiver ensinando, ele terá alguém para lhe dar ouvidos, por mais doentio e pervertido que 
seja o seu ensino. E ainda que o alimento lhes seja prejudicial à saúde, eles comerão 
mesmo assim. 
 
Fé é a Certeza (12/04/1947) § 15 
Este dia em que estamos vivendo, é um dia de paz instável e descanso instável em todos 
os lugares. As pessoas estão correndo de um lado para o outro buscando o que podem 
buscar. A maioria consegue um seguidor. Não importa o que eles ensinam ou 
pensam, alguém os ouvirá. E este é um dia do qual os profetas falaram. As pessoas 
quando têm fome comerão de qualquer lugar. Se as crianças e pessoas estão 
famintas, elas comerão de uma lixeira, mesmo que uma vez comeram de uma boa mesa. 
Mas se estão famintas, elas comerão em qualquer lugar. Então eu penso que 
verdadeiros ministros do Evangelho deveriam se levantar e ir, deveriam estar dando 
às pessoas as coisas corretas: alimento no devido tempo. 
 

Uma Única Palavra Fora do Lugar é o Reino de Satanás 
 
Às vezes não é preciso pregar muitas doutrinas erradas. Por mais bem intencionado que 
seja um ministro, se ele colocar uma pequena Palavra fora do lugar, isso já será suficiente 
para estabelecer o reino de Satanás. 
 
Unidade (11/02/1962) § 57 
Qualquer coisa contrária aos preceitos de Deus, a Palavra de Deus, não é Deus. O que é 
isso, o que é pecado? Justiça pervertida. O que é a morte? Vida pervertida. O que é o 
reino de Satanás? Qualquer coisa que esteja estabelecendo algo para tomar o lugar da 
Palavra, qualquer coisa, qualquer ensino. Uma palavra, apenas uma palavra. Você pode 
crer em cada pedacinho, Eva creu em cada pedacinho Disto naquela única Palavra. 
Aquela única Palavra é tudo que ela precisava para descrer. Essa única Palavra é 
tudo que você precisa para descrer. 
 
O reino de Satanás promove doença, morte, tristeza, brigas e discussões, enquanto que o 
reino de Deus só traz paz, fé, vida e alegria nos corações dos Seus filhos. 
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A Maior Batalha Jamais Pelejada (11/03/1963) 341-342 
O exército de Satanás traz doenças. Isso é o que Satanás é, ele é um destruidor. 
Satanás, todo o reino de Satanás é doença, morte e tristeza, e agitação e preocupação, 
tudo sobre Satanás. Deus é Vida, fé, alegria, paz, aqui. Vê? Agora, essas são as duas 
grandes forças que estão se unindo agora. Eles estão lutando. Eles estão lutando bem 
aqui no edifício agora. Eles lutam, dia após dia, com você, todas as forças. 
 
Então como vimos, a chuva de ensinamento está sendo derramada hoje para nos 
amadurecer e nos tornar dignos do Reino, mas quanto mais os filhos de Deus progridem 
e amadurecem no conhecimento de Deus, mais as forças de Satanás se levantam contra 
eles para destruí-los. 
 
A Ordem da Igreja (26/12/1963) § 9 
E lembre-se, Deus está olhando para mim para ver se eu permaneço na Palavra. E 
estou esperando que você cumpra com a Palavra, veja, veja, nesta igreja. E mantenha-o 
espiritual, pois, lembre-se, todas as forças do – do reino das trevas de Satanás se 
voltarão contra você à medida que você começar a crescer no Senhor. E vocês 
devem ser soldados, não apenas novos recrutas. Vocês são soldados de idade agora, e 
foram treinados para lutar. E Satanás virá entre vocês, os fará disputar uns com os 
outros, se ele puder. Recuse isso imediatamente; vocês são irmãos; e é o inimigo. E 
estamos aqui para manter um padrão neste tempo de luz do entardecer, que, quando o 
mundo se escurecer e todo o reino da igreja for para o Conselho de Igrejas. E logo eles 
tentarão pregar uma placa nesta porta aqui: “Fechado!” E então teremos que nos reunir 
em outros lugares, porque eles certamente fecharão essas igrejas um dia desses se não 
recebermos a marca da besta. E estamos dependendo de permanecermos fiéis a Deus 
até que a morte nos liberte, e é isso que pretendemos fazer. 
 

A Noiva Sendo Provada 
 
Então nessa era em que Cristo está sendo posto para fora dos tabernáculos, Deus 
mesmo está permitindo tudo isso a fim de provar a Noiva de Cristo para saber quem ficará 
pela Palavra e quem A sacrificará por amor de companheirismos. O irmão Branham disse 
que como Janes e Jambres personificaram Moisés, da mesma maneira haveria 
personificadores da sua Mensagem que testariam o povo de Deus para ver se eles 
permaneceriam na sua linha do dever, para ver se eles continuarão na sua posição e na 
Palavra de Deus. 
 
Tua Descendência Possuirá os Portões (21/01/1962) § 72  
Olhe para Moisés seguindo na linha do mandamento de Deus, desceu até o Egito. 
Parecia que tudo era contrário. Ele tinha alguns imitadores que foram com ele. Ele saiu 
com um par de – de sinais para mostrar que ele foi enviado: jogou no chão uma serpente 
e assim por diante assim, e aí vieram os imitadores juntamente e lançaram as suas no 
chão. O que ele poderia fazer? Nada. Deus nunca lhe disse que eles iriam fazer isso. Ele 
queria testar a Moisés. (Nos dias do irmão Branham havia pessoas com dons parecidos 
com o seu, e igualmente com o testemunho de uma visitação angelical. Isso era para 
provar William Branham) Foi Ele que permitiu Janes e Jambres jogarem no chão suas 
serpentes – ou suas varas. Então lá estava Moisés no cumprimento do dever. Jogou a 
sua vara; ela se transformou em uma cobra; ele disse: “Olhe para isso, Faraó. Isso é o 
que o meu Senhor me disse para vir fazer perante a você”. O Faraó disse: “Venham aqui, 
Janes e Jambres”. Eles lançaram suas varas no chão; elas se transformaram em cobras. 
Veja o que Moisés fez. Seu rosto ficou vermelho? Não, senhor. Ele ainda acreditava que 
Deus o enviou... 
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Já Estamos Ressuscitados 

 
Então a personificação da Palavra pode até vir sobre os filhos de Deus, mas eles não 
serão confundidos com isso. O irmão Branham disse que a Noiva tem o “Assim Diz o 
Senhor”, mas Ela somente faz eco àquilo que a Palavra diz, e guarda silêncio com 
respeito ao que ainda não Lhe foi revelado. Mas Ela tem o Selo da redenção, e embora 
Ela não tenha ainda sido ressuscitada porque o arrebatamento não aconteceu, ela já está 
selada e ressuscitada por dentro. E é exatamente isso que a chuva temporã e serôdia 
está fazendo com a Noiva eleita desse tempo do fim. 
 
O Verdadeiro Selo da Páscoa (02/04/1961) § 114 
Agora estamos ressuscitados hoje. Por que conseguimos ter um tempo sobre as coisas 
de Deus?  Porque estamos ressuscitados. “Aos que de antemão conheceu, a estes 
chamou; aos que chamou, a estes justificou; aos que justificou, a estes glorificou”. Então 
nós estamos agora ressuscitados.  Estamos ressuscitados de dentro para fora, não 
de fora para dentro. (A ressurreição de fora para dentro é a física, que acontece quando 
Jesus voltar na Sua Segunda vinda, mas antes dessa ressurreição física e externa, é 
necessário que ocorra primeiro a espiritual, e é disso que o irmão Branham está falando, 
e a Noiva já tem que passar por essa experiência desde agora) Oh, perceba, não selados 
por fora desta maneira, mas selados por dentro. Oh, que coisa, se a igreja pudesse 
ver isso. Veja, não estamos selados por fora; nós estamos selados por dentro. 
Naqueles dias, quando o pecado era abominação diante de Deus, e não havia 
apropriação para afastá-los,  fomos selados para longe disso. Agora, quando aquilo se 
rasgou em dois, e aquele selo foi rompido por uma oferta pelo pecado a ser feita por 
nós,  agora estamos batizados por dentro e selados por dentro.  Estamos 
ressuscitados.  Estamos ressuscitados agora, já ressuscitados. Como você sabe? A 
Bíblia diz assim. Amém. Estamos agora ressuscitados.  Estamos agora ressuscitados 
com Ele na ressurreição espiritual. O que a palavra “vivificado” significa? “Vivificado” 
significa “ressurreição”. Isso mesmo. Nós já estamos ressuscitados agora, 
(potencialmente) assentados juntamente em lugares celestiais em Cristo Jesus, 
desfrutando do Selo da Páscoa. Amém. Esse é o verdadeiro Selo da Páscoa de 
Deus. Como somos? Por um Espírito somos batizados no Corpo, e selados para a 
eternidade. Estamos agora ressuscitados espiritualmente. 
 
Veja que aqui o irmão Branham disse: “Estamos selados para a eternidade”. E como isso 
foi possível? Ele disse: “Por um Espírito somos batizados no Corpo”. E não se esqueça 
que ele também ensinava que o batismo do Espírito ocorre quando você recebe o ensino 
da estação. Então para que a Noiva tenha esse selo de dentro para fora, só o que Ela 
precisa fazer é certificar-se de que está se alimentando do Alimento Espiritual do seu 
devido tempo. E se uma Semente eleita que foi plantada neste dia já foi ressuscitada de 
dentro para fora para expressar a Palavra, nada lhe impedirá de depois ser ressuscitado 
também de fora para dentro. Então o arrebatamento já deve ter sido uma realidade para a 
Noiva, porque Ela já o tem. 
 

A Descendência de Abraão 
 
O apóstolo Paulo disse que os filhos da promessa são da descendência de Abraão, que é 
o pai de muitas nações, e o irmão Branham disse que como Abraão era um filho e uma 
semente de Deus, também era uma parte de Deus, e ele mostrou isso tendo fé suficiente 
para crer em Sua Palavra e em um Deus que traz à existência coisas que não existem. 
 
Crendo em Deus (24/02/1952) § 152 
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Abraão não titubeou na promessa. Ouçam isto. Ele era como Deus, ele tinha uma parte 
de Deus em si, pois ele creu. (Para você crer nesta Palavra você precisa ser parte desta 
Palavra) Ouçam, versículo 18. E o qual, em esperança, creu contra a esperança; não 
tinha nem mesmo esperança para isto, entretanto ele creu contra a esperança que seria 
feito pai de muitas nações, conforme o que lhe fora dito: Assim será a tua descendência. 
 
Aqui o irmão Branham está citando Romanos 4. Então vamos ver o que Paulo realmente 
escreveu: 
 
Romanos 4:16-18 
Portanto, é pela fé, para que seja segundo a graça, a fim de que a promessa seja firme a 
toda a posteridade, não somente à que é da lei, mas também à que é da fé que teve 
Abraão, o qual é pai de todos nós, (Como está escrito: Por pai de muitas nações te 
constituí) perante aquele no qual creu, a saber, Deus, o qual vivifica os mortos, e chama 
as coisas que não são como se já fossem. (Deus tem o poder de chamar à existência 
coisas que ainda não existem) O qual, em esperança, creu contra a esperança, tanto que 
ele tornou-se pai de muitas nações, conforme o que lhe fora dito: Assim será a tua 
descendência. 
 
Dizer que Abraão creu Naquele que chama à existência coisas que ainda não existem, 
significa que ele não somente confiou em Deus para cumprir Suas promessas, mas que 
ele as confessou igualmente. Deus disse que ele teria um filho com Sara e ele creu e 
confessou a mesma coisa: “Sara terá um filho porque Deus disse assim, e eu creio que 
Ele será fiel para cumprir isto”. Paulo disse que aquele que crê deve também confessar 
aquilo que crê. 
 
2 Coríntios 4:13 
E temos, portanto, o mesmo espírito de fé, como está escrito:Cri, por isso falei; nós 
cremos também, por isso também falamos. 
 
Jesus disse que todos aqueles que alegam ser da descendência espiritual de Abraão 
segundo a eleição, deveriam então fazer as mesmas obras que seu pai Abraão fez. 
 
João 8:39 
Então Lhe responderam: Nosso pai é Abraão. Disse-lhes Jesus: Se sois filhos de 
Abraão, praticais as obras de Abraão. 
 
Então se Abraão creu confessando o que Deus lhe disse, será exatamente isso que a sua 
descendência – que são da mesma fé revelada – deverá fazer. 
 
Gálatas 3:7 
Sabei, pois, que os que são da fé são filhos de Abraão. 
 
Então se Abraão foi uma parte de Deus, toda a sua descendência eleita também terá que 
ser, e terá que fazer as mesmas obras do seu pai Abraão, pois somente um filho de 
Abraão é que poderá crer em toda a Bíblia. 
 
O Testemunho da Ressurreição do Menino Morto (03/12/1953) § 28  
Se você é nascido de Deus, você é um filho de Deus; você crê que tudo é possível, 
porque você é parte de Deus. E você terá que crer na Bíblia. 
 

A Palavra Criadora em Nós 
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Dizer que Abraão era uma parte de Deus ou como Deus, significa que ele também era um 
pequeno criador, porém Abraão somente confessava para vir à existência as coisas que 
ele ouviu de Deus para dizer. Da mesma forma, sua descendência que é a Noiva também 
deve ser composta de pequenos criadores, porém eles somente confessarão aquilo que 
Deus lhes revelou em Sua Palavra para falar. É para isso que a Noiva foi selada para 
fazer. 
 
Expectativa (28/02/1954) § 59  
Exatamente como você espera, assim é o que você recebe. Mas venha para a reunião 
esperando ver a glória de Deus em movimento, o poder de Deus, os pecadores sendo 
salvos, cheios do Espírito Santo, a enfermidade sendo curada, então observe o que Deus 
mostra. Sim senhor. Veja, você é um criador em si mesmo. Se você é... Quantos que 
são nascidos de novo digam “Amém?” [A congregação diz: “Amém”. – Ed.] Você sabia 
que cada um de vocês é um criador? Você é uma parte de Deus; você é um filho de 
Deus, um rebento de Deus, uma filha de Deus. É isso mesmo? Então você é um criador. 
 
Então todo aquele que é uma parte de Deus deve crer que cada coisa dita por Deus em 
Sua Palavra vai se materializar. É isso que o Selo do Espírito no eleito deve produzir, pois 
é isso que o torna uma parte de Deus. 
 
Credes Agora? (10/06/1955) § 33  
Agora, deixe-me dizer-lhe uma coisa: cada homem que é nascido de novo com o Espírito 
de Deus nele é um criador em miniatura. Agora, isso pode agitá-lo um pouco, mas essa 
é a verdade. Somos feitos à imagem de Deus. Deus é um Criador. É por isso que você 
pode acreditar que Deus poderia curar uma pessoa, porque Deus está em você, e Deus 
fez este mundo. Ele simplesmente falou, e Sua Palavra se tornou material. O próprio piso 
em que você está assentado é a Palavra de Deus manifestada. Se Ele não o fez, onde 
Ele conseguiu isso? Vê? Ele apenas falou isso, e se transformou em existência. Ele 
acreditava em Sua própria Palavra. E se um homem é nascido do Espírito de Deus, ele é 
um rebento de Deus; e aquela parte de Deus está nele, e ele crê que cada Palavra que 
Deus diz se materializará. Vê? E assim, isso o torna parte de Deus. O Espírito Santo no 
homem faz dele uma parte de Deus. 
 
As Obras Que Faço Testemunham de Mim (13/04/1951) § 30 
E lembre-se, filhinhos, eu não me importo a qual igreja vocês pertencem, ou o que vocês 
fizeram, o quão bem vocês fizeram isso ou aquilo, ou aquilo, quanto vocês colocaram nos 
pratos de coleta, ou se você é diácono, pregador, pastor, ou – ou é um membro leigo, ou 
seja o que for; você nunca entrará no Reino de Deus até que o Espírito Santo tenha 
selado você no Reino por Seu amor Divino, que todo o mundo cristão é seu irmão e irmã. 
Isso mesmo. O mundo está selado por fora, e Deus selado por dentro. Quando vocês 
amam uns aos outros verdadeiramente com o amor cristão Divino (isso mesmo.), então 
você sabe que o Espírito Santo realmente está operando através de você. Isso mesmo. 
Então, por seus frutos, você os conhecerá. 
 
Agora, o que nos sela para dentro ou para fora, é a Mensagem do dia. Tudo depende se 
ela será aceita ou rejeitada. 
 
O Selo do Anticristo (11/03/1955) § 60 
Deus dará uma mensagem e você será selado para dentro ou para fora do Reino. Amém. 


